

デモグラフィック

No.301

民主主義学生同盟
市大支部機関紙

全ての民主的学友は民学同に結集しよう

10.21 国際反戦統一行動の圧倒的成功と 大学祭の成功めざし

本日 中執で9月下旬定例学生大会を決定せよう!

JICで定例学生大会の圧倒的多数の
要求署名を収集する。

昨日、JIC運営で次のことが決められた。

「この秋の課題は10.21斗争の大学祭の刷新獲得斗争です。以上のことをなすに
はクラスを積極的にとりくむを開始し、それを全学で統一してやる必要があります。
このことは現在、中執の中心として統一した自治会運動の困難な中よりわけ重要
です。そのためには早くに定例学生大会を開催し、このことを全学的に意志統一する
ことが必要です。私たちが定例学生大会を早くに開催することを要求します。」

そして、これをもとにして定例学生大会要求署名がJICの圧倒的多数でも
なされた。各クラスは、この統一した定例学生大会を決定せよう。
統一した定例学生大会を決定せよう。

オ6 回定例学生大会を開くことは
いかなる立場からしてもいいのか

6月に開催の予定であった定例学生大会は自治会を統一してやれぬまま今日まで放
置されている。6月の社学同の不法ストで騒ぎ立ち入りを含め、圧倒的多数の学生
が自治会民主主義を擁護、大学自治回復のために立ち上がった。我々は一人一人の学生の
力強く自治会民主主義、大学自治を守るべきであることを知っている。民学同は市
大の統一した大衆的民主的再建のために一貫して闘ってきた。

統一した大衆的民主的再建のために一貫して闘ってきた。
統一した大衆的民主的再建のために一貫して闘ってきた。
統一した大衆的民主的再建のために一貫して闘ってきた。

定例学生大会の意義はオ1に今年三年目をむかえる国際反戦統一行動10.21斗争を
教養スト斗争を統一して立ち上ることにあり、10.21斗争は激化する内外情勢の中
で反戦斗争勝利、日本復帰と戦争にききこむ安保条約を破棄し、非武装中立を
すべしを構築し、リベラリズムを推進し沖縄返還を打ちとることにあり、そして右翼
片断路線を断絶するにあり、民学同の統一した運動を展開することである。前大自治会にお
いては、10.21斗争を統一して運動を展開することである。

オ2に中執三役、文化祭の準備をすすめていながら現在、早急に統一した全学的大学祭
現のために大学祭実行の準備をすすめることである。我々は定例学生大会で、この課題
を中心に今年一年間の自治会活動の中心として決定しなければならぬ。抽象的
に「統一」を叫ぶのではなく、具体的な秋からの闘いを、成功的にやりぬく中で市大自
治会の統一した民主的再建を打ちとらねばならぬ。一人一人の学生が、一つ
一つのクラスがそのことを自覚し、自治会統一のために邁進しよう。

本日の中執で9月下旬定例学生大会を
決定せよう。

中執は市大自治会運動を指導しきれなかつた責任を痛感し、自治会再建の先頭にた
ち、9月下旬定例学生大会を決定し成功にむけて努力せよ。各クラスは10.21教養スト成功
に向け、10.21クラス実行をつくり、定例学生大会に向け討論を開始しよう。